

Ausschnitt aus SI 11-2018 – Seite 122

SMART GESTEUERT

Stets über Betriebswasseranlagen informiert

Bei den smarten Betriebswasseranwendungen von Dehoust übernimmt eine Steuerung laut Hersteller den Datenaustausch zwischen Betriebswasseranlage und Smartphone bzw. Tablet. Alle wichtigen Daten werden auf den Dehoust-Server übertragen und von dort selektiv und nach Absprache mit dem Kunden an Betreiber, Hausmeister, Installateure oder auch den Kundendienst des Herstellers geleitet.

Die Entwickler und der Dehoust-Service stehen nach eigenen Angaben in engem

Kontakt mit den Kunden. Deren Erfahrungen mit der smarten Anwendung sollen direkt in das Design der Steuerung fließen. Zudem bringe die Entwicklung „viele Anlageninformationen, die über das hinausgehen, was man gemeinhin von Pumpenanlagen her kennt“, erklärt der Hersteller.

Auf Kundenwunsch kann dessen Betriebswasserversorgung am Punkt der Verwendung auf Durchfluss überprüft werden. Störungen lassen sich so direkt aufs Handy übermitteln. Dies ist dann



Der Datenaustausch zwischen Betriebswasseranlage und digitalen Endgeräten soll künftig erleichtert werden.

wichtig, wenn es z. B. um die Aufzucht von Jungtieren in der Landwirtschaft geht.

www.dehoust.de

Leimen, 20.11.2018/de-zi